

Ciudad de México, a 27 de octubre de 2021

Boletín N° 93

## Destaca magistrada Martha Mercado Ramírez avances en impartición de justicia digital

La magistrada del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), Martha Leticia Mercado Ramírez, participó en la presentación del libro “Tecnología y elecciones en América Latina”, editado por la Conferencia Americana de Organismos Electorales Subnacionales por la Transparencia Electoral (CAOESTE).

La magistrada Mercado Ramírez, autora del artículo “Justicia electoral y nuevas tecnologías en la Ciudad de México”, destacó el papel indispensable de la tecnología para el desarrollo de los procesos electorales en la región, especialmente ahora por las consecuencias derivadas de la pandemia.

“La Ciudad de México tiene mucho que hacer todavía, pero actualmente la ley contempla la implementación del juicio en línea [...] El uso de la tecnología en las elecciones también favorece la disminución de costos operativos en la realización de éstas y en la resolución de los medios de impugnación”, afirmó la magistrada del TECDMX.

Para concluir su participación, destacó los avances emprendidos por el TECDMX en materia de justicia electoral, considerando que ha ayudado a facilitar la presentación, sustanciación y resolución de los medios de impugnación competencia de este Órgano Jurisdiccional

La obra en cuestión se integra por artículos de especialistas en la materia electoral como: Ângela Issa Haonat, Maria del Mar Trejo, Mónica Centurión Yedro, Leandro Querido, Janet Ramírez Suarez, Hidalgo Victoria Maldonado, Karla Verónica Félix Neira, Diego García Vélez, Pedro Zamudio Godínez, Kamile Moreira Castro, Wagner Dennyson de Sousa Silva, Vinicius Quintino de Oliveira y María Herminia Puig, personas integrantes de la CAOESTE y de órganos jurisdiccionales y administrativos electorales en América Latina.

o-O-o



Magdalena 21, Col. Del Valle, Benito Juárez, CP 03100



5340 4600

[www.tecdmx.org.mx](http://www.tecdmx.org.mx)

@TECDMX